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PRESIDENTE: concejales que están presentes en la mañana de
hoy primero de agosto a nuestra Policía Nacional muchas,
gracias por estar aquí intendente Javier Pineda que siempre
nos acompaña nuestro periodista Pastor Vesga Ramírez que
tampoco nos falla en esta plenaria; señor secretario ah qué
pena mi general Vázquez alcalde encargado en la mañana de
hoy
para instalar las sesiones extraordinarias que nos envía la
administración municipal señor secretario hagamos el primer
llamado a lista.

SECRETARIO: Buenos días Señor presidente buenos días a los
honorables concejales buenos días a la gloriosa Policía
Nacional de Colombia y al general Manuel Antonio Prada
Vázquez alcalde encargado del municipio de Bucaramanga,
primer llamado lista hoy martes primero de agosto del 2023 a
las 7:00 a.m.

MARINA DE JESUS AREVALO DURAN: Buenos días para todos
presente.

LUIS EDUARDO AVILA CASTELBLANCO:(No respondió al llamado)

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTROS CANIZALEZ: (No respondió al
llamado)

CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO: (No respondió al llamado)

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: secretario muy buenos días
saludo para la gloriosa Policía Nacional nuestro respeto
siempre general Manuel Vázquez alcalde encargado, compañeros
secretario presente Jorge Edgar flores Herrera presente
señor secretario.

JORGE EDGAR FLORES HERRERA: presente señor secretario.

FRANCISCO JAVIER GONZALEZ GAMBOA: (No respondió al llamado).

ROBIN ANDERSON HERNANDEZ REYES: (No respondió al llamado).

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES: (No respondió al llamado).

LEONARDO MANCILLA AVILA: muy buenos días para todo un saludo
especial a secretario del interior, general Vázquez alcalde
encargado a las personas presentes en el recinto a la
Policía Nacional que siempre nos acompaña presidente a
juicio este concejo presente.

NELSON MANTILLA BLANCO: (No respondió al llamado).
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SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: (No respondió al llamado).

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: (No respondió al llamado).
WILSON RAMIREZ GONZALEZ: Buenos días señor secretario
saludar muy atentamente al señor alcalde encargado, nuestro
general Manuel Vásquez, a todos los honorables concejales
que se encuentran en el recinto, de hoy presente.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: muy buenos días señor
secretario a usted y a todos los compañeros concejales, a
los funcionarios que nos acompañan el día de hoy al Señor
secretario del interior, alcalde encargado y a la Policía
Nacional, a la ciudadanía presente.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (No respondió al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: (No respondió al llamado)

CRISTIAN ANDRES REYES AGUILAR: (No respondió al llamado)

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: secretario buenos días
presente.

Señor presidente le informo que el llamado lista lo han
contestado ocho honorables concejales por lo tanto no existe
en este momento quorum decisorio ni deliberatorio.

PRESIDENTE: no existiendo quorum decisorio, ni
deliberatorio, señor secretario hacemos el siguiente llamado
en cinco minutos

SECRETARIO: atrás señor presidente.

PRESIDENTE: saludamos a todos los concejales presentes
nuevamente nuestra Policía Nacional, intendente Javier
Pineda nuestro general Vázquez, alcalde encargado nuestros
periodistas Pastor; señor secretario hagamos el segundo
llamado a lista.

SECRETARIO: Buenos días Señor presidente, buenos días a
todos los honorables concejales con segundo llamado a lista:

MARINA DE JESÚS ARÉVALO DURÁN: Buenos días presente.

LUIS EDUARDO ÁVILA CASTELBLANCO: muy buenos días para usted
señor secretario, para los honorables concejales, a la
Policía Nacional presente.

JAVIER AYALA MORENO: presente secretario.

LUISA FERNANDA BALLESTEROS CANIZALES: buenos días presente,
secretario.
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CARLOS ANDRÉS BARAJAS HERREÑO:(no respondió al llamado)

LUIS FERNANDO CASTAÑEDA PRADILLA: muy buenos días secretario
centro democrático 19 presente [Risas]

EDGAR FLORES HERRERA presente señor secretario, buenos días
para todos los concejales y concejales de Bucaramanga.

FRANCISCO JAVIER GONZÁLEZ GAMBOA: señor secretario muy
buenos días nuevamente presente.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: (no respondió al llamado)

WILSON DANOVIS LOZANO JAIMES presente señor secretario.

LEONARDO MANCILLA ÁVILA: presente de las siete de la mañana
presidente a juicio este concejo.

NELSON MANTILLA BLANCO: presente.

SILVIA VIVIANA MORENO RUEDA: presente.

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: (no respondió al llamado)

CARLOS FELIPE PARRA ROJAS: presente.

ROBIN ANDERSON HERNÁNDEZ REYES: presente señor secretario y
un saludo para todos.

WILSON RAMÍREZ GONZÁLEZ: Buenos días señor presidente
saludar muy atentamente a todos los presentes, presente
señor secretario desde las siete en punto de la mañana.

TITO ALBERTO RANGEL ARIAS: (no respondió al llamado)

JORGE HUMBERTO RANGEL BUITRAGO: Buenos días presente un
saludo al Chumi.

CRISTIAN ANDRÉS REYES AGUILAR: (no respondió al llamado)

ANTONIO VICENTE SANABRIA CANCINO: presente.

señor presidente le informo que llamaba lista lo han
contestado dieciséis honorables concejales existiendo quorum
decisorio y deliberatorio.

PRESIDENTE: existiendo quorum decisorio y deliberatorio
señor secretario leamos el orden del día, pero antes Un
saludo para el doctor Henderson nuestro secretario de
Hacienda que no lo había saludado leamos el orden del día
por favor.
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SECRETARIO: orden del día:
PRIMERO llamado lista y verificación del quorum.
SEGUNDO lectura discusión aprobación del orden del día.
TERCERO himno de la República de Colombia, himno del
departamento de Santander, himno de la ciudad de Bucaramanga
CUARTO tema instalación de sesiones plenarias
extraordinarias de conformidad con el decreto 0102 del 31 de
julio del 2023, intervención del señor alcalde encargado de
Bucaramanga General Manuel Antonio Vázquez Prada e
intervención del señor presidente de la corporación el
honorable concejal Javier Ayala Moreno.
QUINTO: lectura documento de comunicaciones.
SEXTO: proposiciones asuntos varios.
Bucaramanga fecha martes primero de agosto del 2023 lugar en
el salón plenario Luis Carlos Galán Sarmiento del Concejo
municipal de Bucaramanga. hora siete am firmado por el
presidente el honorable concejal Javier Ayala Moreno y el
secretario general Wilmar Alfonso Palacio Verano. Ha sido
leído el orden del día señor presidente.

PRESIDENTE: leído el orden del día lo aprueban los
honorables concejales.

SECRETARIO: ha sido aprobado el orden del día señor
presidente

PRESIDENTE: continúe secretario,

PRESIDENTE: Sí señor se registra la potencia del concejal
Cristian Reyes algún otro concejal secretario.

SECRETARIO: en este momento no, ha sido registrada la
asistencia del concejal Cristian Reyes.

PRESIDENTE: continúe secretario.

SECRETARIO: tercer punto del orden del día himno de la
República de Colombia, himno del departamento de Santander
himno de la ciudad de Bucaramanga.

30:42 HIMNOS36:50

PRESIDENTE: continúe secretario,

H.C. TITO RANGEL ARIAS: registro asistencia Tito Rangel
Gracias.

SECRETARIO: presidente se registra la asistencia del
honorable concejal Tito Alberto Rangel Arias e igualmente el
honorable concejal Carlos Andrés Barajas Herreño, Cuarto
punto del orden del día tema instalación de sesiones
plenarias extraordinarias de conformidad con el decreto 102
del 31 de julio del 2023 intervención del señor alcalde
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encargado Bucaramanga el general Manuel Antonio Vázquez
Prada e intervención del señor presidente de la corporación
el honorable concejal Javier Ayala Moreno

PRESIDENTE: tiene la palabra.

INTERVENCION DEL HONORABLE GENERAL MANUEL ANTONIO VÁZQUEZ
PRADA ALCALDE ENCARGADO: presento el saludo acostumbrado
con la admiración el respeto a los concejales concejales
quienes en el día de hoy Son convocados por iniciativa de
este gobierno que representamos hoy junto a todo un equipo
de trabajo quien trae una propuesta o dos propuestas de
acuerdo municipal para
que sean debatidas de manera extraordinaria durante estos
siguientes diez días uno de estos está relacionado con una
visión presupuestal de casi cinco mil millones de pesos para
garantizar el plan de alimentación escolar de los
estudiantes en la ciudad de Bucaramanga de establecimientos
públicos el respaldo a la educación porque no hay otro
camino para garantizar esa tranquilidad que tanto estamos
buscando en esta ciudad, todo no es policías todo No es
soldados todo no es justicia la educación es el camino y un
estudiante alimentado más no desnutrido es el único que
puede captar el conocimiento para que se vuelva competitivo
en este sentido durante estos días estaremos dispuestos
desde las diferentes carteras a responder a todos los
requerimientos que ustedes tengan para que esa decisión y
esos acuerdos municipales se den en el marco del
conocimiento, del discernimiento, de la sabiduría para que
se defina lo que le corresponde y le conviene a la ciudad en
este sentido doy por instalada esta sesión extraordinaria en
mi condición de alcalde encargado muchas gracias.

PRESIDENTE: Gracias mi general Vázquez por sus palabras
como siempre usted muy respetuoso con el concejo muy amable
señor secretario continúe.

SECRETARIO: intervención del señor presidente de la
corporación del honorable concejal Javier Ayala Moreno.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JAVIER AYALA MORENO
PRESIDENTE DL CONCEJO: Bueno ya lo decía mi general Vázquez
hemos sido convocados a sesiones extraordinarias por la
alcaldía municipal con dos acuerdos municipales uno es por
medio del cual se crea el fondo especial para la
sostenibilidad del servicio público de catastro
multipropósito y el segundo proyecto de acuerdo es por medio
del cual se adiciona presupuesto general de rentas y gastos
del municipio de Bucaramanga administración central; ya lo
decía mi general es todo va dirigido al PAE son cinco mil
millones de pesos de adición para este proyecto este acuerdo
estar decreto es el 0102 del 31 de julio del 2023 donde nos
convocan a sesiones extraordinarias por diez como presidente
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del concejo doy también por instaladas las sesiones
extraordinarias a partir del día de hoy; señor secretario
continuemos con el orden del día.

SECRETARIO: quinto punto del orden del día lectura de
documento de comunicación el informe, señor presidente que
no hay documentos de comunicaciones por él en la secretaría.
PRESIDENTE: continúe.

SECRETARIO: sexto punto del orden del día proposiciones
asuntos varios, señor presidente le informo que no hay
proposiciones por leer en la secretaría y el honorable
concejal Barajas está solicitando el uso de la palabra.

PRESIDENTE: concejal Barajas tiene la palabra por tres
minutos.

INTERVENCION DEL H.C. CARLOS ANDRES BARAJAS HERREÑO:
presidente Muchas gracias aprovechar este importante espacio
para como siempre con respeto alzar la voz en representación
de ciudadanas y ciudadanas que hoy encuentran vulnerabilidad
ayer le decían la clausura general Manuel le agradezco si me
escucha un momentico ayer le decían la clausura de las del
segundo ordinarias que usted exalta la función pública y hoy
enhorabuena el presidente nos cita extras por disposición de
señor alcalde y quiere aprovechar este espacio para poner en
conocimiento una situación que estoy seguro y convencido que
usted le va a poner mano iba a resolverla es que yo he
apoyado Juan Carlos Cárdenas y a la administración tres años
y medio y en ese apoyo en donde le he dicho sí al transporte
escolar sí a los recursos para el adulto mayor, sí a los
recursos para mejorar el campo, sí a los recursos que
dignifica nuestra ciudad también le he hecho críticas
respetuosas y hoy mi llamado y mi tarjeta roja Chumi mi
cartulina roja es para el director del DADEP me parece
terrible un funcionario inepto estuve sentado con su
subsecretario y duele general en serio duele pero un adulto
mayor llorar verlo botar lágrimas de 72 años porque el señor
del DADEP lleva año y medio y no le responde una petición y
una caseta y ayer vanguardia ataca un especial en donde
están destruyendo 80 casetas las están recogiendo cuál es el
argumento para tumbar esos ochenta casetas y aquí tuvimos un
plan maestro que no funcionó que lo trajeron de Medellín que
nos hicieron gastar mil cien millones de pesos de nuestros
recursos y hoy quieren esos vendedores Y los quieren meter a
un plan maestro que no sirvió que una universidad de
Medellín cuando aquí tenemos muchas universidades que
conocen Bucaramanga, José perdón entonces Manuel Torres está
procediendo a quitar esas casetas y dándole orden al mayor
que está encargado de espacio público y no sé si eso lo
harán con la anuencia al subsecretario yo le solicito a
usted que es un hombre que unida la función pública e
interrumpa esas actuaciones arbitrarias porque estos señores
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llevan muchos años vendiendo en la calle la corte
constitucional les entregó unos derechos ellos tienen unos
derechos adquiridos y no solo pueden quitar de la noche a la
mañana por eso respetuosamente lo solicito y hago un llamado
a su humanización del servicio público para que aliste una
mesa de trabajo y ojalá le diga al alcalde que Manuel se
vaya así como sacaron Alexandra estamos a tiempo de decirle
a Manuel gracias, Manuel Torres deshonra el Atlético
Bucaramanga que todos los días lucha para tener una estrella
y deshonra la administración pública maltratando estos
vendedores estacionarios y entonces toca no con unas
personas que trabajan de esa forma no se puede continuar y
el DADEP está escrito a la secretaría del interior por eso
acudo a usted para que desde allí bajo su dirección en
conjunto con el mayor encargado de con Gerardo encargado del
espacio público se trata esta gente con dignidad el 90%
estos vendedores son adultos mayores hay una señora de 70
años a un señor de 73 años fueron y le rompieron los
candados para romper un candado usted que fue militar sabe
que hay que tener una orden judicial no la tenían toda la
arbitrariedad que usted se puede imaginar y nosotros no
podemos permitir que eso suceda por eso el llamado usted
como alcalde encargado es a que le ponga coto a la
arbitrariedad de Manuel Torres y ojalá lo llamen a calificar
servicios porque sin actitud rompe los límites presidente
muchas gracias.

PRESIDENTE: Si quiere mi general tiene que irse porque tiene
otra actividad le va a responder al señor Barajas para poder
seguir también general si quieres esperemos al concejal
Antonio concejal Antonio tres minutos y concejal ahí la tres
minutos porque mi general tiene una actividad también ya
programada, ah no ah bueno lisos Antonio y responde mi
general.

INTERVENCION DEL H.C. ANTONIO SANABRIA CANCINO: presidente
por el uso de la palabra aprovechar general Vázquez su
presencia como alcalde encargado importantes proyectos que
bajan para estudio y aprobación del concejo municipal cinco
mil millones de pesos para la alimentación escolar de los
niños muy bien lo expresaba usted pero quiero colocarle esta
observación muy sentida de parte de los rectores de las
instituciones educativas de los padres y de los niños hoy
arranca el primero de agosto y llevamos siete meses las
instituciones educativas sin conectividad aquí tengo la
cifra exacta de un presupuesto inejecutado doctor Henderson
tres mil ochocientos setenta millones de donde los niños
no tienen servicio de internet hemos hecho un control
político por las aulas steam y tengo que reconocer que a
través de la educación se invirtió un recurso importante
cercano a los tres mil millones de pesos para que los niños
tengan confort en las aulas steam y tengo que reconocer que
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fue un trabajo bien hecho más los veinte mil computadores
que ha regalado el señor
alcalde a las instituciones educativas están con llave
porque no hay conectividad por Dios y hemos venido haciendo
el seguimiento señor alcalde encargado y con las personas
responsables pues era el doctor Jairo González que ya no
está y es seguido muy cerca con el doctor Henderson
Jefferson el jefe de contratación de la Secretaría de
Educación y antes de salir los niños a vacaciones se
adelantó una contratación o una posible contratación con ETB
Bogotá finalizando el mes de julio estuve haciendo el
control político y me dice ETB bogotano cumplió con los
requisitos nos toca nuevamente por bolsa mercantil pero a
hoy las instituciones educativas no tiene conectividad le
dejo esa inquietud general para que le pase el dato al señor
Juan Carlos alcaldes que está de vacaciones y que la
secretaria de Educación por favor son tres mil ochocientos
setenta millones de pesos sin ejecutados Y los niños cómo
pueden desarrollar sus habilidades si no tienen este
servicio público esencial gracias presidente.

PRESIDENTE: Listo Antonio, mi General respuestas a esas dos
inquietudes y concejal Sanabria por supuesto que
verificaremos y ya inmediatamente tomó contacto y coordino
con la secretaria de Educación y hacemos todo un seguimiento
a su observación señor estaremos respondiendo al Señor
concejal Barajas quiero manifestarle que esta no es decisión
del señor alcalde Juan Carlos Cárdenas Rey de ir a levantar
o a coartar un derecho de unas personas que como usted lo ha
manifestado lo tienen somos respetuoso de todas las
garantías de los la jurisprudencia que se han emitido por
las altas cortes frente a lo que es la consideración de las
personas que ya han adquirido un derecho y menos en mi
condición de encargado vamos a adelantar una operación de
esas y la descarto porque es que cualquier operativo tiene
que estar coordinado desde esta instancia de la secretaría
del interior y más como encargado por lo tanto yo quiero
empezar a revisar cuál es la fuente que ha manifestado para
esta información para una publicación que tenemos que
aclarar porque definitivamente este no es el propósito y
nuevamente subiré de inmediato voy a ver cómo postergó una
un compromiso que tengo en este momento para ratificar que
definitivamente no esta no es la posición de la
Administración señor.

PRESIDENTE: listo mi general ya puede retirarse sé que tiene
otras actividades muchas gracias tiene la palabra el
concejal Luis Ávila tres minutos.

INTERVENCION DEL H.C. LUIS AVILA CASTELBLANCO: gracias,
presidente por el uso de la palabra un cordial saludo para
usted para los compañeros concejales presidente no es muy
rápido para usted para el concejal Nelson Mantilla y aquí a
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quienes utilizamos la bici como como medio de transporte
alternativo les quiero comentar de que ya es una realidad
aquel proyecto que yo había pasado como iniciativa pero por
el tema de extralimitarme mis funciones pues trabajando con
la administración municipal en cabeza de la doctora Silvia
Quintero pues ya tenemos los baños para poder llegar en
bicicleta asearnos y entrar a nuestro horario de trabajo
normal la los baños van a estar abiertos desde las siete de
la mañana hasta las nueve y en la tarde desde la una de la
tarde hasta las tres entonces es una gran oportunidad para
que los que utilizamos la bicicleta podamos llegar aquí al
recinto la democracia también y poderlos asear y cumplir
nuestras funciones gracias presidente.
PRESIDENTE: a usted concejal Luis Ávila señor secretario
algún otro concejal con el uso de la palabra.

SECRETARIO: No señor presidente no hay ningunas más
solicitudes del uso de la palabra; por lo tanto, se ha
agotado espéreme que el concejal Danovis levantó la mano,
tiene tres minutos.

INTERVENCION DEL H.C. WILSON DANOVIS LOZANO: Gracias
presidente pues de igual forma hacemos también este llamado
a la administración de Juan Carlos Cárdenas para que en este
periodo de sesiones y también en este momento donde la época
electoral llega para que no se presionen contratistas sí el
año pasado denunciamos como presionaban mediante planillas a
contratistas de la administración a favor de x o y candidato
entonces es importante que ahora no se presione a nadie que
cada ciudadano sea libre de votar por la persona que quiera
entonces es muy importante que se respete la democracia y
que cada persona está en libertad absoluta de elegir y ser
elegido
entonces hacemos este llamado para que se mantengan y se den
las buenas prácticas dentro de la administración de Juan
Carlos Cárdenas Gracias presidente.

PRESIDENTE: algún otro con el uso algún otro concejal con el
uso de la palabra.

SECRETARIO: no señor presidente no hay solicitudes del uso
de la palabra por lo tanto ha sido agotado el orden del día
bueno agotado el orden del día vamos a asignar los proyectos
a la comisión que pertenecen y estaremos informando cuando
se haría la plenaria para aprobación de estos acuerdos
municipales para debatir estos acuerdos municipales entonces
que pasen todos unos buenos días levantamos la sesión.

Las anteriores intervenciones se encuentran grabadas en
archivo de voz computarizado a la fecha.

Para constancia se firma para su aprobación en plenaria.

EL PRESIDENTE,

JAVIER AYALA MORENO

SECRETARIO,

WILMAR ALFONSO PALACIO VERANO
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